

Sustanciosos debates en Congreso Idifarma, que se celebra en La Habana



La Habana, 7 dic (RHC) Científicos de Cuba y otros países continúan sus debates en el Tercer Congreso Internacional de Investigación, Desarrollo e Innovación Tecnológica en la Industria BioFarmacéutica, IDIFARMA 2016, que tiene lugar en esta capital.

El Palacio de Convenciones de La Habana es la sede de la cita que se extenderá hasta el viernes próximo e incluye una veintena de eventos colaterales, entre ellos, el XII Congreso Nacional de la Sociedad Cubana de Farmacología, el Taller sobre la Formación del profesional farmacéutico, y otro relacionado con la Investigación- Desarrollo de productos Neuroprotectores Innovadores.

Asimismo, incluye el Taller Validación en la industria Biofarmacéutica, otro sobre Farmacoeconomía y el Cuba-Bélgica: un proyecto relacionado con productos naturales entre la Universidad de La Habana y la de Amberes, de esa nación europea.

El programa científico contempla, además, varios simposios relacionados con Tecnologías Farmacéuticas para el desarrollo de Medicamentos Escalado e introducción de Fármacos, el de Investigación-Desarrollo de Productos Naturales y su impacto en el Sistema Nacional de Salud, y el de

Desarrollo de nuevas Alternativas Terapéuticas en Productos Biotecnológicos.

Los temas de IDIFARMA versan sobre Estrategias de Investigación, Desarrollo e Innovación en la industria farmacéutica, Tecnologías farmacéuticas de avanzada, Nanotecnologías, Farmacología y Toxicología, Estudios Clínicos y de Bioequivalencias, Investigación- desarrollo de fármacos genéricos, de origen natural, de productos nutracéuticos y cosmecéuticos.

La Gestión ambiental en la industria farmacéutica y el Tratamiento de residuales, el Control y Sistema de Gestión de la Calidad, las Regulaciones farmacéuticas y Registro de Medicamentos, Negociaciones e inversiones y la Formación del profesional farmacéutico, también son temáticas del foro.

Como parte de IDIFARMA se desarrolla una exposición en la cual instituciones, empresas y centros cubanos y foráneos exponen sus avances y resultados, relacionados con las industrias biofarmacéutica y la investigación y desarrollo de medicamentos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/114642-sustanciosos-debates-en-congreso-idifarma-que-se-celebra-en-la-habana>



Radio Habana Cuba